

Verkohlte Pizza sorgt für Feuerwehreinsatz

Eine verkohlte Pizza sorgte in der Nacht auf Dienstag in der St.-Gallus-Strasse in Brigachtal für einen Einsatz von Feuerwehr, Polizei und Rettungsdienst. Anwohner hatten die Feuerwehr alarmiert.





Weil sie Brandgeruch wahrgenommen hatten, alarmierten Anwohner in der St. Gallusstrasse gegen 1 Uhr die Feuerwehr. Als diese an ihrem Einsatzort eintraf, konnte sie den Grund für den Brandgeruch schnell ermitteln: Eine verkohlte Pizza. Ein Anwohner eines Mehrfamilienhauses hatte sie in seinem Backofen vergessen. Die Feuerwehr brachte die Pizza ins Freie und kontrollierte die Wohnung.

Da niemand verletzt wurde und auch kein Schaden entstand, konnten die Einsatzkräfte wieder abrücken.